

(English text below !)

53ème Congrès international FICB 2027

Un rendez-vous à ne pas manquer !

La viticulture tient une place de choix dans le cœur des Suisses. Ils mesurent le travail infatigable des vignerons qui a façonné nos vignobles au fil des siècles. Nos vignes appartiennent à la fois à l'histoire, à la culture, à l'environnement et au savoir-faire de notre pays. Elles sont emblématiques de l'union fructueuse entre l'homme et la nature. Un trait d'union entre tradition et innovation, entre les générations.

Du 6 au 13 mai 2027, notre pays accueillera en Lavaux le 53e Congrès mondial des Confréries Bachiques. Un événement unique entre traditions, terroirs et convivialité. L'occasion de mettre à l'honneur la qualité de nos vins et ceux qui font la renommée de nos vignobles.

Le réseau international des Confréries bachiques est une formidable opportunité. Il joue à la fois un rôle social et culturel. Il partage des valeurs communes autour de la qualité, tout en favorisant les relations entre les Confréries de nombreux pays en promouvant leurs activités à travers le monde.

Les Confréries bachiques appartiennent à ceux qui entreprennent, qui osent. Des ambassadrices précieuses en cette période de crise. Leur expérience aide à soutenir nos vignerons.

C'est un grand honneur d'accueillir le Congrès mondial des Confréries bachiques. Un rendez-vous à ne pas manquer. Car grâce au soutien des Confréries bachiques, nos vignerons pourront continuer à exercer leur métier exigeant mais passionnant qui nous offre tant de bons moments de partage et d'amitié. Santé !

Jacqueline de Quattro
Conseillère nationale

53rd FICB International Congress

An Event Not to Be Missed

Winemaking holds a special place in the hearts of the Swiss people. They appreciate the tireless efforts of winegrowers who have shaped our vineyards over the centuries. Our vineyards are at the crossroad of our history, culture, environment and national know-how. They are a symbol of the fruitful relationship between people and nature — a link between tradition and innovation, and between generations.

*From 6 to 13 May 2027, Switzerland will host the **53rd FICB International Congress in Lausanne**. This unique event will bring together traditions, terroirs and conviviality, offering the opportunity to celebrate both the quality of our wines and the people who made the reputation of our vineyards.*

The international network of Wine Brotherhoods represents a tremendous opportunity. It plays both a social and a cultural role, bringing together shared values centred on quality while fostering relations between Brotherhoods from many countries and promoting their activities throughout the world.

Wine Brotherhoods belong to those who take initiative and try. They are precious ambassadors in times of crisis. Their experience and commitment help support our winegrowers.

*It is a great honour to welcome the **FICB International Congress**. An event not to be missed. Through the support of the Wine Brotherhoods, our winegrowers will be able to continue pursuing a demanding yet passionate profession — one that brings us so many wonderful moments of sharing and friendship.*

Cheers!

Jacqueline de Quattro
National Councillor